

# 新・東の風

令和6年度  
10月号

今年も9月14日（土）～16日（月・祝）の3日間、ケーズデンキスタジアム（茨城県、水戸市）で行われた「太陽生命カップ2024全国中学生ラグビーフットボール大会」に出場しました。

全国から8チームが集まった大会、1回戦（14日）は沖縄県読谷中学校と対戦、43対5で完勝して2回戦へ。相手は昨年決勝戦で敗れた茗渓学園中学校（茨城県）。今年こそと挑んだが結果は0対27の完敗、まさかの敗退で3位決定戦へ。

気持ちを切り替え、福岡市立城南中学校と戦い、39対0で何とか3位で終える。

今回も遠く茨城県水戸まで、応援に来ていただいた1年生学年主任河野先生、ラグビー部保護者の皆様。また、ラグビー部OB会からも遠征費用の足しにと寄付金をいただきました。たくさんの応援がありましたが、残念ながら日本一には届きませんでした。しかし、選手たちはよくやりました。この悔しさをバネにしてぜひとも最後の大会である近畿大会出場を目指してください。本当にありがとうございました。



後期生徒会役員が決定しました。会長には津田蒼良さん（2年2組）副会長は薮本璃音さん（2年1組）、この二人は前期に引き続いての役員です。新たな執行委員に山口和奈さん（1年2組）、金本真虎さん（1年3組）、中村ほたるさん（1年3組）の3人が加わった新体制で東生野を引っ張って行ってください。



前期生徒会役員であった森彩花さん（3年2組）、向井泰雅さん（3年1組）、姜裕美さん（3年1組）、ご苦労様でした。  
お礼の挨拶で会長森彩

花さん（3年2組）から、何らかの形で卒業までサポートしていくかたいとバトンタッチをしました。



令和6年度も早いもので後半戦に入りました。もう一度、それぞれの夢（めあて）の獲得に向けて、気持ちを入れ替え充実した学校生活を送ってください。

大阪市立東生野中学校長 川田 浩二